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1.  P.98 第22題
That’s the house _____ were broken.
（A）the windows of which

（B）which windows

（C）that which windows
（D）of whose windows

本句最直接的寫法為 That’s the house whose windows were broken. 

這就是那棟房子「它的」窗戶破了。

而whose 可以用of which 代替，用of表示「擁有」這個概念

因此可以改寫成

That’s the house of which the windows were broken. 
而分析這個句子結構與文意，可以發現原本應該是兩個句子，如下
That’s the house. The windows of the house were broken. 

因為the house重複出現，於是可以用which代替，成為

That’s the house the windows of which were broken. 

或者，解釋為省略that也可成立，只是語感上來說較為繁複

That’s the house (that) the windows of which were broken.
2.  P.103 第48題
Your keys are _____ on the table.

（A）lie

（B）lay

（C）lain

（D）lying

的確，直觀來看鑰匙一定是「被放置」在桌上。
但要注意的是，lie的意義並非放置，而是「躺、臥、處於…狀態」並未有「動作」，故在此不需使用被動式。lying表示現在鑰匙位於桌上的這個現況。
此外，lay才有「放置」的意思，就可以使用被動式。
